

Id. de doce meses.—La cabeza 240 reales en Alba; 160 en Ledesma; 180 en Tamames, y 140 en Vitigudino.

## NOTICIAS

### LOCALES

Ha sido nombrada maestra de la escuela de niñas de Casillas de Flores con el haber de 825 pesetas anuales doña María Candelas Alfonso.

Ha sido clasificado por la Junta de Derechos pasivos del Magisterio el expediente de clasificación de don Roque Fonseca y Rico maestro jubilado de la escuela de niños de Soto Serrano, con el haber anual de 560 pesetas.

El pasado domingo, se dijo Misa Solemne en la Casa de Santa Teresa, en honor del B. Orozco por cuya intercesión se cree sanó de una grave dolencia la R. M. Superiora de Siervas de San José.

No es cierto que la religiosa de la Visitación señora doña Josefa Estevez, viuda de García del Canto esté en Salamanca, sino una Hermana de dicha religiosa.

### TRIBUNALES

La vista en juicio oral señalada para hoy, no ha tenido lugar sustituyéndose por la que se instruyó por el juzgado de esta capital contra Agueda Sánchez, por delito de injurias.

Para mañana no hay señalamiento.

Ha sido destinada a este Santo Hospital la Hermana de la Caridad nuestra paisana Sor Florentina González, que se hallaba en Orotava (Canarias.)

Han fallecido en Ciudad-Rodrigo el jefe segundo de la Carcel señor Calzada, y la viuda de Serrano doña Isabel Francisca. R. I. P.

En Sequeros se celebró el día 3 una solemne función religiosa en honor de la Santa Cruz. Fué Mayordomo el señor Cura Párroco y dirigió la palabra a los fieles el señor Cura de Casas del Conde; despues se hizo la procesion con la Santa Cruz hasta el nuevo monumento que perpetua la memoria de la Profetina Juana.

La Guardia Civil ha preso a un individuo llamado Juan Guinaldo como presunto autor del robo cometido en la casa del vecino de Madroñal Jerónimo Salgado.

El sábado tomará posesión de la Canongía para la que ha sido elegido, el Señor don Nicolás Pereira y Repila.

Antes de ayer domingo predicó S. I. el señor Obispo en Cantalapedra un elocuente sermón de hora y media. El día antes fueron a dicha villa el señor Penitenciario y el Vice-secretario de Cámara quienes en unión de los señores sacerdotes que había en Cantalapedra estuvieron confesando hasta la una de la madrugada del domingo.

Dice La Legalidad que el Alcalde señor Pollo, ha solicitado en atento B. L. M. de la Alcaldía los votos de los profesores de Medicina para que le nombren Profesor Clínico de dicha facultad.

Tambien dice La Legalidad que la Administración de Contribuciones amenaza a los ayuntamientos con medidas coercitivas si para el 15 de este mes no ingresan el trimestre de consumos.

¿De dónde saca ese señor administrador semejante orden? Estudie las instrucciones y verá que es un solemne disparate tal amenaza ó apercibimiento.

Comprendemos que se pida por favor a las corporaciones que verifiquen el ingreso anticipadamente ac-

tivando la cobranza individual, todo lo demás es querer saltar por las leyes.

Segun disponen las Sinodales, este año no saldrán en la procesion del Corpus ninguno de los efigies que hasta lo de ahora eran conducidas en dicha solemnidad religiosas.

Ha sido nombrado medico de Aldeaseca de la Frontera el señor don Isidoro Gonzalez Campos.

El Jueves de la Ascension y durante la hora de Nona, cantará en la Santa Iglesia Catedral nuestro querido amigo el joven tenor guipuzcoano Uranga.

Anteayer se presentaron con un niño en la casa de Socorro, que se había caído en el sitio de San Vicente, sospechando que hubiera tenido un fatal desenlace; pero afortunadamente, después que volvió en sí y fué reconocido por el médico de guardia, no encontró nada que hiciera sospechar consecuencias lamentables.

Fuó conducido despues al domicilio de sus padres, que le prodigaron toda clase de cuidados.

Un sujeto que ayer insultó y maltrató a un dependiente de consumos por que este no dejaba infringir las leyes del resguardo, ha sido puesto a disposición del juzgado de instrucción de esta Capital.

Estando ayer tarde tirando al blanco con una escopeta, en el sitio denominado Teso de la feria, el vecino de esta Capital Carlos Hernández, al hacer un disparo, acertó a pasar por aquel sitio Serafin Barrado recibiendo el tiro hiriéndole gravemente.

Fuó curado en una casa próxima al sitio del suceso y despues trasladado a su domicilio.

El juzgado entiende en el asunto, habiéndose hecho cargo del arma objeto del proceso.

Por la guardia civil del puesto de El Guijuelo han sido denunciados varios labradores del citado puebló por tener pastando 220 cabezas de ganado vacuno en la dehesa voyal perteneciente al mismo, marcada con el número 20.

Se ha remitido a la Dirección de Derechos pasivos el expediente de orfandad incohado por don Mateo Corral en representación de sus hijas Victoria y Joaquina, huérfanas de doña María Martín y Martín maestra de la escuela de niñas de Milano.

El secretario de esta Audiencia de lo criminal, señor García, ha sido destinado al juzgado de instrucción de Zamora.

Hasta el día 20 del actual, se hará a domicilio la cobranza del cuarto trimestre de contribución.

Por no presentarse licitadores, ha sido declarada desierta en Madrid la subasta de fincas urbanas propiedad de la caja Crespo-Rascón.

Se ha dado orden para que regresen de Bejar a esta ciudad las dos secciones de caballería que salieron con motivo de las huelgas de 1º de Mayo.

El juzgado de la Audiencia de Valladolid cita a un tal Ramón Mateo Catón que sufrió condena en aquella cárcel correccional, para que se presente a extinguir la prisión supletoria como insolvente en la causa que se le siguió por denuncia falsa contra el señor Romano Zugarrondo, juez que fué de Peñaranda.

El joven presbitero don Ramiro Serradilla, párroco de Villar de Peralongo, tuvo el consuelo el antepasado domingo, de distribuir el Pan de los Angeles a los niños y niñas de su feligresía, que convenientemente preparados, se acercaron por vez primera a la Sagrada Mesa, dirigiéndoles despues su fervorosa palabra.

Nuestra enhorabuena al celoso sacerdote.

Anteayer fué conducido a la prevención por los agentes de vigilancia, un sujeto que en la plazuela de San Benito empezó a tirar piedras a una casa, rompiendo varios cristales.

Ha sido puesto a disposición del juzgado de esta capital, un sujeto que anteayer insultó y desobedeció las órdenes del Alcalde del barrio del Arrabal del Puente.

Varios muchachos que en la tarde del domingo se entretenían en jugar a la apedrea, fueron llevados a la prevención.

La guardia civil del puesto de Ciudad-Rodrigo, ha denunciado ante el alcalde de Tenebrón a los vecinos de este pueblo Cayetano Lucas Hernández, Bonifacio Lucas Hernando, Eusebio Pérez Hernando, Adrián Hernando González y Vitoriano Corche, por roturar en el monte del Estado número 139, denominado Vallefrío.

En la presente semana, tendrá lugar la subasta para la conducción del correo de Medina del Campo a Peñaranda de Bracamonte, bajo el tipo de 2.898 pesetas.

Los interesados pueden examinar el pliego de condiciones que se halla expuesto en la secretaría del gobierno civil de esta provincia.

Ha tomado posesión de la escuela incompleta de Molinillo, doña Alejandra Egido González.

En la iglesia del Salvador de Bejar, tuvo lugar el domingo la primera comunión de los niños de aquella feligresía, admirablemente dispuestos por su digno y celoso párroco.

El alcalde de Bejar ha escrito al señor Romano Zugarrondo para que defienda al Ayuntamiento que aquel preside, en el pleito del Regujo y no insista en la renuncia que hizo al saber su nombramiento.

Ya están redactadas las bases para la subasta de los trajes de la guardia municipal.

El tipo para cada uniforme de tres prendas, que son: pantalón, guerrera y levita, es de 100 pesetas.

La subasta será el día 18 del actual y se fija para la entrega de los trajes el día 2 del próximo Junio.

Las RR. Hijas de Jesús (vulgo Jesuitinas) están bordando sobre raso con felpilla y sedas de colores un bonito estandarte para la parroquia de la Purísima Concepción, y que se estrenará en la procesion del Corpus.

El movimiento demográfico de nuestra población, durante la primera decena del mes de Mayo, ha sido el siguiente:

Nacimientos, 22; defunciones, 21; matrimonios, 7.

Por no reunirse suficiente número de vocales, no ha quedado en definitivo acordado el monumento que ha de coronar la fuente que ha de colocarse en la plaza Mayor para sustituir al manojó.

El viernes por la noche celebrarán sesión con el objeto indicado.

Las causas de que conocerá el jurado en Salamanca en el presente cuatrimestre, son:

Partido de Salamanca.—Contra Federico Fraile, por homicidio; contra José Maldonado de la Riva, por abusos deshonestos; contra Roque Feliciano Marchan y otros cuatro, por cohecho; contra José Hernández y Hernández y otros dos, por tentativa de robo.

Partido de Bejar.—Contra Antonio Novo y otro, por el delito de robo; contra Miguel Iglesias Sánchez, por violación; contra Pedro Díaz García,

por violación; contra Serafin Sánchez Diaz, por robo; contra Juan Diaz Mazo, por robo; contra Adolfo Bernal Sánchez y otros dos, por homicidio; contra Feliciano Sánchez García, por asesinato.

Partido de Ledesma.—Contra Francisco de la Iglesia y otros siete, por el delito de robo.

Partido de Peñaranda.—Contra Julián Guinaldo García, por tentativa de robo.

Por el alcalde interino señor Baz, se ha dispuesto que se coloquen algunas luces más en las calles de Gibraltar y Setenil, que hace tiempo se encontraban necesitadas de esta mejora.

Desde las diez hasta la una se vacunará en la casa de Socorro a todos los pobres que presenten patente expedida por el Ayuntamiento, y desde las tres a las cinco de la tarde a todo el que se presente con este objeto.

Van muy adelantadas las obras de construcción de los puentes sobre los rios Zamplón y Almar contratadas por el maestro alarife de Peñaranda don Jose Padin, habiendo quedado ya concluidos los arcos del puente sobre el rio Almar.

El sábado último cayeron de una escalera tres operarios de los que trabajan en los almacenes de la Estación de la línea de Peñaranda, sufriendo algunas lesiones que por fortuna no ofrecen gravedad.

Hallegado a Peñaranda la Guardia civil de dicho partido que estaba concentrada en esta capital durante las manifestaciones del primero de Mayo.

Dicen que es tanta la caza mayor que se ha criado este año en la dehesa del Zarzoso, especialmente javalies, que los pueblos rayanos a dicha dehesa van a acudir en queja al señor gobernador por los daños que les causan en los sembrados, que de noche son invadidos por aquellos feroces animales, a fin de que obligue al propietario a tener cercado el término ó a que permita cazarlos a quien tenga por conveniente hacerlo.

## TELEGRAMAS

Servicio particular de LA REGION Madrid 13, 3 t.

Las últimas noticias recibidas por Bilbao de Ermua acusan extrema gravedad en la dolencia que padece el Marqués de Valde Espina. Hansele administrado los Santos Sacramentos. El Padre Baertel Franciscano ha dicho Misa en la Capilla de Ermua por la salud del Marqués.

Madrid 13, 3'15 t.

La Corte marcha a Aranjuez despues de terminada el 17 la recepción en Palacio con motivo del cumpleaños de don Alfonso.

Madrid 13, 4 t.

En la semana próxima será promulgada la ley electoral de Sufragio Universal. Hoy se ha reunido en el Senado la Comisión mixta que preside Romero Robledo y mañana dará su dictamen.

Madrid, 13 4'10 t.

Los albañiles de Barcelona han vuelto a declararse en huelga. En Alcoy sigue también la huelga.

Madrid 13, 4'25 t.

En Cataluña muestranse agitados los obreros instigados por los elementos políticos revolucionarios. Adóptanse nuevamente precauciones militares.

EL CORRESPONSAL.

SALAMANCA

Imprenta Católica Salmanticense a cargo de Manuel Herrero Libreros, número 12 1890